

Cobre Conecta con el Ajedrez

Fecha de publicación: 8 de octubre del 2024



Panamá, 08 de octubre de 2024 - Cobre Panamá, a través de Cobre Conecta, estuvo presente en la Tercera Edición del Panamá Chess Festival.

En este evento, organizado por Chess Logistic Panamá, academia de ajedrez, participaron alrededor de 600 niños de Panamá, Costa Rica, el Salvador, México y Trinidad Tobago.

Además de promover la práctica del ajedrez de manera competitiva y recreativa, fue un espacio familiar, con eventos artísticos y culturales; conversatorios para todas las edades, donde los asistentes también pudieron conocer de primera mano sobre temas ambientales, conocer sobre la importancia del cobre en la vida diaria y ver maquetas que explicaban la operación de la Mina.

El Tour Virtual 360 y los representantes de la Cooperativa Donoso La Pintada (DONLAP), con su café La Ceiba, un café artesanal que surgió como un emprendimiento de 8 familias en plena pandemia en 2020 y formó parte del programa de reforestación de la mina, complementaron la participación de Cobre Panamá.

Cobre Conecta reafirma el compromiso de transparencia de Cobre Panamá, que a través de estos espacios busca resolver inquietudes y generar un diálogo sobre la minería responsable.

